

# Près de 400 Subsahariens tentent d'entrer de force à Mellilia

# Actualité



**E**ncore une fois, des immigrants subsahariens ont tenté, hier, de franchir par la force les frontières factices entre le Maroc et le préside occupé de Mellilia.

Près de 400 Subsahariens en ont ainsi envahi le passage, et presque 100 d'entre eux ont pu y accéder alors que les autres Subsahariens ont été chassés par les forces de sécurité espagnoles avec la coopération des forces de sécurité marocaines, selon l'agence espagnole, Europa Press.

Ces Subsahariens ont tenté de forcer l'entrée de la ville occupée durant la nuit de mercredi à jeudi en profitant de la pluie qui s'abattait violemment sur la région.

Selon la même source, le porte-parole de la délégation du gouvernement espagnol dans ce préside occupé a affirmé qu'un Subsaharien a été soigné par les services sanitaires de la ville, suite à une fracture au pied.

Les autres Subsahariens qui ont pu accéder à la ville, se sont précipités en groupe,



**100 migrants clandestins réussissent à atteindre le CETI du préside occupé**

malgré la pluie battante, vers le centre d'accueil temporaire des immigrants (connu sous le nom de CETI en Espagne) où ils ont été accueillis avec des cris de joie par les autres immigrants logés dans ce centre qui dépend du ministère de l'Emploi et de Sécurité sociale espagnole. Ces nouveaux arrivés seront, de toute évidence, admis dans ce centre.

Par ailleurs, les statistiques fournies par les autorités espagnoles attestent du nombre décroissant des migrants clandestins depuis le début de l'année 2016 par rapport à l'année précédente. En effet, le nombre total de migrants clandestins ayant réussi à atteindre l'Espagne entre janvier et septembre 2016 s'est établi à 9.086 personnes, contre 11.500 individus durant la même période de l'année précédente, soit une baisse de 21 %.

Selon des données provisoires du ministère espagnol de l'Intérieur auxquels la chaîne de radio privée Cadena Ser a eu accès et relayées par la MAP, cette baisse s'explique notamment par le recul notable des

arrivées d'immigrants illégaux au préside occupé de Mellilia.

Ainsi, 2.707 migrants illégaux et réfugiés ont pu accéder au préside occupé au cours des 9 premiers mois de 2016, contre 7.136 personnes durant la même période de 2015, soit une baisse de 63 %.

La même source fait observer, dans le même sens, que le nombre de tentatives de migrants en situation irrégulière de forcer le passage vers le préside occupé de Mellilia à travers sa clôture grillagée a diminué de 47 % durant la même période.

Parmi les 2.502 migrants clandestins qui ont tenté de franchir le passage entre janvier et septembre 2016, seuls 230 ont réussi à accéder au préside occupé.

Pour ce qui est du préside occupé de Sebta, les chiffres ont baissé aussi : 1.364 migrants clandestins sont arrivés dans la ville occupée depuis le début de 2016 jusqu'au 30 septembre, contre 1.454 une année auparavant.